

# CHATEAU - FIGEAC

PREMIER GRAND CRU CLASSÉ

Saint-Emilion, jeudi 13 juin 2019

Mesdames, Messieurs,

Nous avons le plaisir de vous annoncer la mise en marché de Chateau Figeac 2018 vendredi matin. Ce millésime est très probablement l'un des meilleurs produits à la propriété.

Il reflète parfaitement la philosophie de la Famille Manoncourt : un vin vibrant et racé, unique par son encépagement et son terroir. Ce 2018 marquera l'histoire de Figeac. Unanimement reconnu par la presse et la profession, Figeac 2018 a déclenché l'enthousiasme tant en France pendant les primeurs qu'à l'étranger au cours des présentations des dernières semaines.

Avec un volume produit tout à fait comparable à celui de 2015 ; cette mise en marché représente 90% de la récolte. Ce nouveau millésime s'inscrit dans la dynamique récente de la marque portée par la Famille Manoncourt. Avec un investissement significatif dans ses nouvelles infrastructures de production et de réception, Figeac, tout en restant fidèle à son histoire, se tourne résolument vers l'avenir avec confiance.

Encore une fois, nous réitérons notre soutien et notre confiance en la Place et en nos partenaires commerciaux qui représentent le vecteur exclusif de distribution de Figeac en France et à travers le Monde.

Nous sommes à vos côtés pour promouvoir Figeac. La qualité de la distribution qui ne cesse de progresser grâce à votre travail sur le terrain est une composante essentielle du rayonnement de cette marque familiale pluri centenaire.

Nous vous prions d'agréer, Mesdames, Messieurs, l'expression de nos salutations distinguées.

Hortense IDOINE

Jean-Valmy NICOLAS

Frédéric FAYE

